

真壁ビーチスターズが関東選抜しもだて学童野球大会優勝



関東選抜しもだて学童野球大会の決勝戦で9点差をはね返し逆転優勝をした真壁ビーチスターズのみなさん

県内外の64チームが参加して筑西市下館運動場をメイン会場に行われた「第23回関東選抜しもだて学童野球大会」で、本市から参加の真壁ビーチスターズが優勝の栄冠に輝きました。宗道ニューモンキーズ（下妻市）との決勝戦では、9点差で迎えた3回裏、11点の大量得点を挙げ劇的な逆転で優勝を飾りました。「逆転できると信じて戦いました」と、選手のみなさんは話していました。同チームは随時メンバーを募集しています。（☎09090122421 9212・柴山まで）

市地域女性会岩瀬支部が花の苗1,300株を植栽



市地域女性会岩瀬支部のみなさんが、国道50号線沿い（青柳地区内）に、マリーゴールド・サルビアの苗1,300株を植栽しました。

11年目を迎える同支部のこの運動は、通行人やドライバーの方々に四季を堪能してもらい、春には菜の花・パンジーなどが沿道を飾っています。「平成18年度には、国土交通省から感謝状をいただきました。今後も、私達一同協働の精神で美しい花を咲せられるよう頑張ります。」と、入江支部長は話していました。

岩瀬ブラックウィングが茨城県還暦軟式野球大会に出場



阿見町で開催される「平成20年度（秋季）茨城県還暦軟式野球大会」に、岩瀬ブラックウィングが出場します。

この大会には、還暦（満60歳）を迎えた選手で構成される県内の20チームが参加。同チームは、60歳〜69歳の17人で構成され、上位入賞を目指して練習に励んでいます。みなさんは「全日本または関東大会に出場できるような頑張ります」と、力強く話していました。活躍が期待されます。なお、同チームはメンバーを募集しています。（☎029617611300・小嶋まで）

岩瀬キングタイガーがNPB選抜学童軟式野球大会に出場



笠間市で行われた「第25回茨城県スポーツ少年団軟式野球大会」で、準優勝の成績を収めた岩瀬キングタイガーが「第5回NPB（日本プロフェッショナル野球組織）CUP選抜学童軟式野球大会」に出場しました。

西武ドームほか4会場で行われたこの大会には、関東1都7県から16チームが参加。同チームは初戦で、神奈川県代表の長谷スポーツ少年団とロッテ浦和球場で対戦。結果6-4と惜敗しましたが、子どもたちにとって良い経験の大会となりました。今後の活躍が期待されます。

石井 貢氏を迎えて市教育研究会講演会を開催



大和ふれあいセンター「シトラス」で、片山晋呉氏や宮本勝昌氏など数多くのプロゴルファーを育てたことで知られる、水戸・水城高校ゴルフ部顧問石井 貢氏を講師に迎え、平成20年度桜川市教育研究会講演会が開催されました。

当日は、市立小中学校教職員約300人が参集。同氏は「目標達成の為の指導」をテーマに、昭和52年水城高校にゴルフ部設立から有名選手を輩出するまでの経験談を交えながら「目標達成には計画を立てて取り組むことが大切」と、話されました。

真壁地区河川愛護会が県河川協会会長表彰



守谷市で「第22回茨城県水際線シンポジウム」が開催され、県内の河川環境保全をテーマに講演会やパネルディスカッションなどが行われました。それに先立ち、河川功労者表彰が行われ、真壁地区河川愛護会が茨城県河川協会会長表彰を受けました。

このシンポジウムは、県内の良好な水際線を次世代に引き継ぐために、県民の皆様とともに河川を活用した地域づくりを考えるために開催されるもので、同愛護会の永年にわたる河川環境の保全と河川愛護精神の普及活動が認められたものです。

霞ヶ浦水質浄化・下水道接続推進キャンペーンを実施



霞ヶ浦および霞ヶ浦流入河川の桜川の環境保全事業を推進する、霞ヶ浦問題協議会桜川流域ブロックと下水道接続を推進する茨城県と桜川市が、地域住民の皆さんに水質浄化の意識を高めてもらおうと、(株)カスミ岩瀬店で水質浄化・下水道接続キャンペーンを行いました。

近年、霞ヶ浦は流域人口の増加や経済活動の進展で、著しい水質汚濁により、極めて憂慮すべき状況にあります。私たち一人ひとりが環境問題に関心を持ち、1日も早くきれいな霞ヶ浦を取り戻すようにしましょう。

県理容生活衛生同業組合が上野沼やすらぎの里で清掃活動



茨城県理容生活衛生同業組合青年部・女性部のみなさんが、上野沼やすらぎの里で清掃活動を行いました。

この活動は、同組合の社会貢献活動の一環として行われたもので、当日は同組合下館支部桜川市・筑西市・結城市で構成）会員とその家族を中心に約40人が参集。2時間かけて上野沼周辺のゴミ拾いに汗を流しました。終了後は、バーベキューなどで会員間の交流も行われました。「今後も清掃活動を続けていきたい」と、みなさんは話していました。ご苦労さまでした。